

ABSTRAK

Afifah Umi Ircham, 12206183018, 2023, Optimalisasi Perkembangan Motorik Halus Anak Untuk Memfungsikan Otot-otot Kecil Pada Anak Usia 5-6 Tahun di TK Al-Hidayah Ngaglik III. Skripsi, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Dr. Hj. Luluk Atirotu Zahroh, S.Ag., M.Pd.

Kata Kunci: Motorik Halus, Otot-otot Kecil.

Mampu mengoptimalkan perkembangan motorik halus anak untuk memfungsikan otot-otot kecil pada anak usia dini merupakan salah satu tujuan para guru terutama TK Al-Hidayah Ngaglik III, namun untuk mencapai tujuan tersebut banyak upaya yang harus dilakukan sekaligus banyak kendala didalamnya. Dengan demikian hal diatas menjadi latar belakang peneliti untuk mencari tahu apa saja cara mengoptimalkan perkembangan motorik halus anak untuk memfungsikan otot-otot kecil anak melalui kegiatan mewarna, mencocok, dan menempel sehingga mampu mencapai tujuan yang menentukan berhasil atau tidaknya seorang guru untuk mengoptimalkan perkembangan motorik halus anak untuk memfungsikan otot-otot kecil pada peserta didiknya.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: (1) Bagaimana cara mengoptimalkan perkembangan motorik halus anak untuk memfungsikan otot-otot kecil anak melalui kegiatan mewarna di TK Al-Hidayah Ngaglik III? (2) Bagaimana cara mengoptimalkan perkembangan motorik halus anak untuk memfungsikan otot-otot kecil anak melalui kegiatan mencocok di TK Al-Hidayah Ngaglik III? (3) Bagaimana cara mengoptimalkan perkembangan motorik halus anak untuk memfungsikan otot-otot kecil anak melalui kegiatan menempel di TK Al-Hidayah Ngaglik III?

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Penelitian ini dilaksanakan di TK Al-Hidayah Ngaglik III. Dengan menggunakan metode pengumpulan data observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dalam menganalisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengabsahan data menggunakan kepercayaan, pembahasan sejawat, memperpanjang keikutsertaan, dan ketekunan pengamatan.

Hasil penelitiannya adalah: (1) Cara mengoptimalkan perkembangan motorik halus anak untuk memfungsikan otot-otot kecil anak melalui kegiatan mewarna yaitu guru mempersiapkan metode pembelajaran, guru membuat kegiatan yang berhubungan dengan perkembangan motorik halus, guru memperkenalkan gerakan jari-jari dengan melalui kegiatan mewarnai, dan guru memberikan pendampingan kepada peserta didik. (2) Cara mengoptimalkan perkembangan motorik halus anak untuk memfungsikan otot-otot kecil anak melalui kegiatan mencocok yaitu guru mempersiapkan alat dan bahan untuk kegiatan mencocok, sarana dan prasarana sekolah, dan memperhatikan kondisi peserta didik yang beragam. (3) Cara mengoptimalkan perkembangan motorik halus anak untuk memfungsikan otot-otot kecil anak melalui kegiatan menempel yaitu guru mempersiapkan alat dan bahan untuk kegiatan menempel, guru memberikan pendampingan kepada peserta didik, kerjasama antara guru dan orangtua peserta didik.

ABSTRACT

Afifah Umi Ircham, 12206183018, 2023, Optimizing Children's Fine Motor Development to Function Small Muscles in Children Aged 5-6 Years at Al-Hidayah Ngaglik III Kindergarten. Thesis, Department of Early Childhood Islamic Education, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, Supervisor Dr. Hj. Luluk Atirotu Zahroh, S.Ag., M.Pd.

Keywords: Fine Motoric, Small Muscles.

Being able to optimize children's fine motor development to function small muscles in early childhood is one of the goals of teachers, especially TK Al-Hidayah Ngaglik III, but to achieve this goal many efforts must be made as well as many obstacles in it. Thus the above is the background for researchers to find out what are the ways to optimize children's fine motor development to function children's small muscles through coloring, matching, and pasting activities so as to be able to achieve goals that determine the success or failure of a teacher to optimize fine motor development children to function the small muscles in their students.

The focus of research in this thesis are: (1) How to optimize children's fine motor development to function small muscles through coloring activities in Al-Hidayah Ngaglik III Kindergarten? (2) How to optimize children's fine motor development for the functioning of children's small muscles through matching activities in Al-Hidayah Ngaglik III Kindergarten? (3) How to optimize children's fine motor development for the functioning of children's small muscles through sticking activities in Al-Hidayah Ngaglik III Kindergarten?

The type of research used is qualitative research and uses a descriptive qualitative approach. This research was conducted at TK Al-Hidayah Ngaglik III. By using observation data collection methods, interviews, and documentation. In analyzing the data using data reduction, data presentation, and drawing conclusions. Validation of data using trust, peer discussion, extending participation, and persistence of observation.

The results of the research are: (1) How to optimize children's fine motor development to function children's small muscles through coloring activities, namely the teacher prepares learning methods, the teacher makes activities related to fine motor development, the teacher introduces finger movements through coloring activities, and teachers provide assistance to students. (2) How to optimize children's fine motor development for the functioning of children's small muscles through matching activities, namely the teacher prepares tools and materials for matching activities, school facilities and infrastructure, and pays attention to the conditions of various students. (3) How to optimize children's fine motor development for the functioning of children's small muscles through sticking activities, namely the teacher prepares tools and materials for sticking activities, the teacher provides assistance to students, collaboration between teachers and parents of students.

خلاصة

عفيفة أومي إرشام ، 12206183018 ، 2023 ، تحسين تطوير الحركة الدقيقة للأطفال لتعمل العضلات الصغيرة في الأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين 5-6 سنوات في روضة الهداية نجاليك 3. أطروحة ، قسم التربية الإسلامية في الطفولة المبكرة ، جامعة سيد علي رحمة الله تولونجاكونج الدولة الإسلامية ، المشرف د. هجرية. Luluk Atirotu Zahroh. S.Ag ، M.Pd. الكلمات المفتاحية: عضلات صغيرة ، حركية دقيقة.

تعتبر القدرة على تحسين النمو الحركي الدقيق للأطفال لتعمل العضلات الصغيرة في مرحلة الطفولة المبكرة أحد أهداف المعلمين ، وخاصة TK Al-Hidayah Ngaglik III ، ولكن لتحقيق هذا الهدف يجب بذل العديد من الجهود بالإضافة إلى العديد من العقبات في ذلك. وبالتالي ، فإن ما ورد أعلاه هو الخلفية للباحثين لمعرفة ما هي طرق تحسين التطور الحركي الدقيق للأطفال لتعمل عضلات الأطفال الصغيرة من خلال أنشطة التلوين والمطابقة واللصق حتى يتمكنوا من تحقيق الأهداف التي تحدد نجاح أو فشل المعلم لتحسين التنمية الحركية الدقيقة للأطفال لتعمل العضلات الصغيرة في طلابهم.

تركز البحث في هذه الرسالة على: (1) كيفية تحسين نمو الحركة الدقيقة للأطفال لتعمل العضلات الصغيرة من خلال أنشطة التلوين في روضة الهداية نجاليك 3؟ (2) كيف يمكن تحسين النمو الحركي الدقيق للأطفال من أجل عمل عضلات الأطفال الصغيرة من خلال أنشطة مطابقة في روضة الهداية نجاليك 3؟ (3) كيف يمكن تحسين النمو الحركي الدقيق للأطفال من أجل عمل عضلات الأطفال الصغيرة من خلال الأنشطة الشائكة في روضة الهداية نجاليك 3؟

نوع البحث المستخدم هو بحث نوعي ويستخدم منهجًا وصفيًا نوعيًا. تم إجراء هذا البحث في TK Al-Hidayah Ngaglik III. باستخدام طرق جمع بيانات المراقبة والمقابلات والتوثيق. في تحليل البيانات باستخدام تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. التحقق من صحة البيانات باستخدام الثقة ومناقشة الأقران وتوسيع المشاركة واستمرار الملاحظة.

نتائج البحث هي: (1) كيفية تحسين النمو الحركي الدقيق للأطفال لتعمل عضلات الأطفال الصغيرة من خلال أنشطة التلوين ، أي يقوم المعلم بإعداد طرق التعلم ، ويقوم المعلم بالأنشطة المتعلقة بالتنمية الحركية الدقيقة ، ويقدم المعلم حركات الأصابع من خلال التلوين والأنشطة ، ويقدم المعلمون المساعدة للطلاب. (2) كيفية تحسين النمو الحركي الدقيق للأطفال من أجل أداء عضلات الأطفال الصغيرة من خلال الأنشطة المطابقة ، أي يقوم المعلم بإعداد الأدوات والمواد اللازمة للأنشطة والمرافق المدرسية والبنية التحتية ، والاهتمام بظروف الطلاب المختلفين.